

Patrick Mroseck zum Kohlkönig der RK-7 gekürt

Bremervörder Reservistenkameradschaft trifft sich zur Grünkohlwanderung und hält Rückschau auf das vergangene Jahr

Bremervörde. Die Reservisten der Bremervörder RK-7 haben sich kürzlich zu ihrer traditionellen Grünkohlwanderung getroffen. Der Vorsitzende, Kai-Uwe Engelmann konnte an diesem Abend auch zahlreiche Ehrengäste, darunter unter anderem Freunde der RK-7 aus Nauen, begrüßen.

Nach dem Essen wurde ein kleiner Rückblick auf das vergangene Jahr gehalten. Unter anderem waren sieben Reservisten mit zwei Kameraden der Stadt Nauen zusammen für den Volksbund in Frankreich, um dort 600 m Zaun um einen Friedhof aus dem 1. Weltkrieg zu erneuern und 1755 Kreuze zu reinigen. Im Herbst nahmen sechs RK-7 Mitglieder an einem Einsatz teil, der auf Einladung des Bürgermeisters der Stadt Nauen stattfand. Dabei wurden die Schriften auf den Stehlen des russischen Ehrenfriedhofes erneuert.

In diesem Jahr werden die Reservisten eine Woche nach Havelberg fahren, um dort ebenfalls für den Volksbund und der Stadt Havelberg, die Arbeiten auf einem Friedhof durchzuführen.

Diese Einsätze würdigte auch der Beauftragte des Volksbundes, Rainer Grygiel, der mit Peter Haki und Frank Neuber zwei Reservisten auszeichnete.

Im Anschluss wurden Ehrungen innerhalb der RK-7 durchgeführt. Wilfried Meyer wurde für 30-jährige aktive Mitgliedschaft ausgezeichnet. An Enno Rugen und Klaus Schmidt wurde zum wiederholten Mal das Deutsche Sportabzeichen in Gold und in Silber verliehen.

Kohlkönigin wurde Martina Rambow von der Stadtverwaltung Nauen: Sie war überglücklich, als sie den Kohlorden in Empfang nehmen durfte.

Zur Tradition gehört zudem die Verleihung der Kohlkrone an einen Soldaten der Patenkompanie der Stadt Bremervörde. In diesem Jahr wurde Feldwebel Patrick Mroseck die Ehre zu teil. Er hatte beim Weihnachtsmarkt im Dezember die Verantwortung für den Verkauf der Erbsensuppe. Der Erlös von 650 € wurde der städtischen Kindertagesstätte „Abenteuerland“ in Bremervörde gespendet.

„Alle waren sich einig, im nächsten Jahr wieder zu kommen“, heißt es in einer Pressemitteilung der Reservistenkameradschaft.



Feierliche Krönung: Zum **Kohlkönig** wurde in diesem Jahr Patrick Mroseck(Mitte) gekürt.